

L'avenue du Prado, une des principales artères de la Vieille Havane se fait une toilette



La Havane, 9 février, (RHC/ACN).- L'avenue du Prado, l'une des principales artères de la Vieille Havane sera embellie pour le plaisir des passants Cubains et étrangers qui fréquentent le principal pôle touristique de Cuba.

Yarisney Sosa, spécialiste en ingénierie de Puerto Carena, une entreprise du bâtiment affectée à la restauration et à la rénovation de La Vieille Havane, a déclaré à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles, que l'embellissement de l'avenue du Prado rentre dans le cadre des ouvrages de restauration du Capitole, exécutés par le Bureau de l'Historien de la Ville.

Le grand but, a-t-elle expliqué, est de faire une beauté à toute la zone autour du Capitole, où siègera l'Assemblée Nationale de Cuba.

Le tronçon qui va depuis la rue Neptuno jusqu'à la rue Industrias sera destiné au stationnement de véhicules et de là jusqu'au Parc de la Fraternité, le Prado sera orné de petites îles avec des palmiers, a-t-elle expliqué.

Par ailleurs, le tronçon qui va de la rue Neptuno jusqu'à l'avenue qui longe la mer fait l'objet d'ouvrages pour l'entretien des édifices et le remplacement de réseaux enfouis d'aqueduc, d'électricité, de télécommunications et de gaz de ville.

Déclarée par l'UNESCO Patrimoine de l'Humanité en 1982, la Vieille Havane est une des zones touristiques les plus visitées de notre capitale pour sa beauté architecturale et pour sa valeur historique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83691-lavenue-du-prado-une-des-principales-arteres-de-la-vieille-havane-se-fait-une-toilette>



Radio Habana Cuba